

大頃山

H26年12月18日 NO11

充実した2学期でした

12月22日で、2学期が終了します。プール学習で泳力を伸ばした8月から雪が降る12月までの5ヶ月間、教室で、校外でたくさんのこと学び、たくさんの成果を上げてきました。保護者の皆様や地域の皆様の温かい励ましやご協力のお陰で、大きな事故や事に遭うこともなく冬季休業に入りますことに、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

校内水泳記録会・町内陸上記録会・校外活動・マラソン大会・親子駅伝大会・文化発表会・学習発表会、学校公開等々、いろいろな教育活動を通して、子ども達はひとりもふた回りも大きく成長しました。特に、学習発表会では、各学年の特徴を生かし、学級で1つのものを創り上げる等、工夫をこらした発表内容となりました。

いろいろな行事が成功したその陰には、いつも、縁の下の力持ちになり支えてくれる6年生の姿がありました。6年生一人一人が、本物の力を備えてきています。

また、日常生活では、一人一人が学級の問題に向かい、話し合をもつたり注意し合ったりしながら、自分をたくましく成長させてきました。温かく見守ってくださったお家の方々に深く感謝申しあげます。

さて、12月23日から1月18日まで、27日間の冬休みに入ります。子ども達は、冬休みの暮らし方について、個々のめあてや計画を立てています。お家の方々のご協力をいただきながら、楽しい冬休みにしてほしいと思います。

また、長期間の休みなので、関心あるものの研究・弱点の克服・読書など集中型の休みの過ごし方も考えられます。めあてを持った取り組みにし、充実した冬休みにしてほしいと思います。

事故のない冬休みに

冬休みに一番心配なことが、子どもたちの安全な暮らしです。長期休業で、子どもたちは開放感でいっぱいとなり、危険なこと、事故に巻き込まれないよう、お子様と十分な話し合いをしていただこうお願いいたします。

また、正月を迎えることから、規則正しい生活リズムで過ごさせたいものです。学校から出る「冬休みのしおり」を十分に読んでいただき、特に次のことについて注意願います。さらに、日中子どもだけになることなども想定し、十分な話し合いをお願いいたします。

- 交通事故防止
 - ・道路歩行（雪道の歩き方）。
 - ・道路への急な飛び出し。
- 水難事故防止
 - ・川や池などへ近づかない。行く時は大人の人と。
- 火災事故防止
 - ・火遊びは絶対にしない。など

祭りかったゲーム集会

12月4日（木）、児童会主催の「ゲーム集会」が行われました。これは、「ゲームを通して、新しい縦割り班のメンバーと仲良くなろう。」というめあてで行われたものです。

「長縄跳び」や「クイズ」など、ルールを確認し、班員で協力しながら交流を深めました。特に「長縄跳び」は、約2週間にわたり、あゆっこタイムや休み時間を利用して各班ごとに練習に励んできたものです。その成果が十分に発揮され、意義あるゲーム集会となりました。



鼓隊の引継

2日（火）の全校朝会で、鼓隊の引継式を行いました。11月5日（水）に、6年生から4・5年生への引継がスタートし、その後約1ヶ月にわたり、先輩の優しい指導の下、一生懸命頑張って練習に励んできました。

引継式では、初めに指揮者の6年生畠山美咲さんから新指揮者の5年生紺野未実さんへ指揮棒の移杖が行われ、その後「校歌」の演奏を行いました。

4・5年生は、緊張しながらも、指導を受けた6年生への感謝の気持ちを込めながら、素晴らしい演奏を披露しました。6年生の皆さん、今までの指導ありがとうございました。また、4・5年生の皆さん、活躍を大いに期待しています。



練習の様子



1月の予定

19日	(月)	始業式 登校指導 図書返却
20日	(火)	給食開始 音楽朝会 身体測定（高）
21日	(水)	身体測定（低）
22日	(木)	～26日（月）フリー参観日
22日	(木)	食指導（6年）分館図書貸出～23日
26日	(月)	冬休み発表会 委員会（3年見学）
27日	(火)	児童朝会 世中入学説明会
28日	(水)	清掃会議（昼）
29日	(木)	貯金日 職員会議 代表委員会
30日	(金)	スキー教室（5・6年）

赤い羽根共同募金

9日（火）に、児童会生活向上委員会が中心となって組んだ「赤い羽根共同募金」の贈呈式が行われました。住田町社会福祉協議会の佐々木松久会長さんにおいでいただき、児童会を代表して生活向上委員長の音野 美咲さんから贈呈されました。合計金額は、9,716円になりました。

佐々木会長さんより、「このお金は、町内外の困っている皆さんのために使わせていただきます。」また、「お互いに助け合うことの大切さ。」についてお話をいただきました。

この活動にご協力いただきましたご家庭の皆さんに、感謝申し上げます。誠に、ありがとうございました。



気をつけよう

朝夕の気温も下がり、すっかり冬らしくなりました。気仙管内でも例年より早く「インフルエンザ」が流行し始めました。

- 休養と食事を十分にとる。
 - 人混みの中への出入りをひかえる。
 - うがい、手洗い、換気を徹底する。
- 急に熱が上がったり、インフルエンザかなと思う場合は、速やかに医師の診察を受けるなど、学校でも家庭でも予防に努めていきたいと思います。併せて、「ノロウイルス」対策もしっかりしていきたいと思います。